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室、アートライブラリー、誰堂、レストラン、カフェ、

ミュージアムショップなどがあります。広くて大きい

美術館です。地下鉄千代田線の「乃木坂駅」から直結

で雨に濡れずに新美術館に入れます。 「国展」と「大

回顧展一モネ一印象派の巨匠．その遺産」が開催中で

したので両方とも見てまいりました。展覧会の内容と

か見所、また日展等につきましては報告させて戴く機

会があると思いますが今日は大きな展覧会、音楽会が

あるごとに感じていることをお話したいと思います。

いわゆる「ナゴヤ」飛ばしのことです。一時「のぞみ」

号の「名古屋」飛ばしが世の擬盛を買ったことがあり

ましたが、 ｜司じようなことが芸術、文化の領域でも存

在しています。その理由が名古屋には相応しい美術館

がない、劇場がないということです。そう言われてみ

ますとナルホドと思ってしまうが現実です。皆さんは

日本に国立美術館、国立博物館が幾つあるかご存知で

しょうか？勿論、文化都市名古屋にはありません。美

術館については、 「独立法人国立美術館」として東京

国立近代美術館、京都国立近代美術館、国立西洋美術

館（東京)、国立国|際美術館（大阪)、国立新美術館

(東京)の5箇所があります。博物館については、平成

19年4月から独立行政法人国立博物館と独立法人文化

財研究所が統合され「独立行政法人国立文化財機椛」

が発足し、東京文化財研究所と奈良文化財研究所の二

施設、そして東京、京都、奈良、九州の4カ所に国立

博物館があります。したがって国立美術館、博物館は

全部で9箇所です。経済大国日本、文化国家|ﾖ本を標

傍していますが、なにか情けない印象をもつのは私だ

けではないと思います。

名古屋に世界中からの貴重な美術作品の展示できる

美術館を！またオペラや淡削など、どんな催しも受け

て立つ事の出来る劇場、施設を！なんとしてでも作り

たいと願っています。企業、自治体で可能ならば実現

したい、 しかし当地の文化レベルがまだそこまで育っ

ていないのが現実かもしれません。 「まずは国立美術

館を名古屋に！」というのが私の長年願っていること

です。六本木の新国立美術館を目の当たりにしてその

感をさらに強くしました。
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囮"我等の生業”

囮ビジター紹介 1名

垂ゲスト紹介

日本公認会計士協会東海会会長前川三喜男様

密出席報告

会員 59（56）名 出席 45名

出席率 80.36%

前々回 5月8日（修正出席率） 94.74％

|吉田幹事報告’
本日は報告有りませんが、少しお話を、境内に変

わった花が咲きました。おがたま(招霊)の花で昔は玉

串に使われ、特に神様の霊を招くといわれています。

夕方になるとバナナの香りがしますお時間が合った

ら御覧になって下さい。

へ

｜ 山本会長挨拶 ’
最近の新聞紙面をみますと心胆を寒くさせるような

記事が多いようです。拳銃、人質、殺人など異常な事

が多過ぎます。景気も上向いて来たとかのマスコミ報

道を目にしますが皆さんの所はどうでしょうか？

本日のゲス1，は、 日本公認会計士協会東海会前川

三喜男様です。ビジターは､名東RC須賀康夫様です。

ようこそお越しくださいました。どうぞ時間のゆるす

かぎりゆっくりとお過ごし下さい。

先週、六本木に新しく出来ました「国立新美術館」

に行ってまいりました。この秋から「日展」が_上卿の

東京都美術館からこの新美術館に移動して開催されま

す。その下見に行ったわけです。床面積延べ14,000''f

です。 l.000'1fの展示室10室、 2,00011fの企画展示室2

－1－

会長テーマ 『共生」symbiosis 本紙は再生紙を使用しております。



有担保借入から財務|肖報の開示へ

資本市場から資金を調達した企業は、銀行借入時

の担保に代わるものとして、財務情報を投資家に開

示する義務を負うことになります。

囮講演“資本市場と公認会計士監査”

日本公認会計士協会東海会会長前川三喜男
（紹介鈴木正男
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3．資本市場の健全な発展と公認会計士の役割

・貯蓄から投資へ

最近の我が国の資本市場は、個人株主が増加して

いる。長く続いた低金利に見切りを付け、 「貯蓄か

ら投資へ」の現象が現れてきました。

資本市場に参加してきた個人株主は、投資先の企

業の何を信頼して株を賊入しているのか？将来の利

益予想、株価の値上がり、高額な配当等を期待し、

株式情報・経済情勢・新聞報道等に依存しているの

が一般的ではないでしょうか。

・財務情報の信頼性確保と公認会計士監査

上場企業が公表する財務情報は適正なものでなけ

れば、資本市場の公正性・適正性が保たれなくなり

ます。

投資家に開示される決算情報に、粉飾や不正会

計・不正取引等が含まれていては、それらの情報を

信頼した投資家は、多額の損失を被ることになりま

す。

上場企業が公表する財務情報が適正なものである

為には、当該上場企業と利害関係のない独立した第

三者である公認会計士、又は監査法人によって、厳

格な監査が実施されなければなりません。

監査・会計のプロフェッションとして、公認会計

士は、企業が作成した財務情報を監査し、その財務

情報(決算書)に信頼性を付与し、株主・投資家の判

断が適格に行われ、資本市場の透明性・公正性が守

られる社会的なインフラを荷っております。

－－－－－－－－．－‐ゴルフ会成績--.-------.-
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RANK NAME Out lll GHcpNET
優勝大川勝平 43 48 91 18 73
2位澤田淳治 38 42 80 6 74
3位森 幸- 48 51 99 24 75
B B 佐久間良治 47 53 100 18 82

（参加者10名） ~
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1 ．相次ぐ粉飾決算・会計不祥事

・カネボウ事件

2005年4月、 「カネボウ粉飾2,000億円」と日経

新聞が報道。カネボウの粉飾決算が明るみに出さ

れた。

・ライブドア事件

2006年1月、 ライブドアの堀江貴文社長が証券

取引法違反で逮揃され、不正経理が発覚。

・日興コーディアル問題

2006年12月、 日興コーデイアルが連結決算上、

赤字子会社を連結から外し、利益を水増計上。

・三洋電機の不正会計

2007年2月、三洋電機の過年度決算において、

子会社株式の評価損の見積が低く、不当に利益を

計上。

・カトキチの不正取引

2007年3月、カトキチの過年度決算において、

「循環取引」で売上を約1.000億円水増計上。

等々、最近の資本市場において企業が発表する財務情

報（決算発表）に、粉飾・不正な会計処理が後を絶た

ない。
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2．企業の資金調達と資本市場

･間接金融から面接金融へ

企業の資金調達方法が、従来の銀行借入による方

法から、株式を証券市場に公開して直接投資家から

資金を調達する方法へと変化してきた。

へ
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ミ ごぶさたです 萩原喜代子服部正夫
ﾐ大口 弘和 林 正路林 昭一
； 私の所属する日本臨床歯周病学 伊藤健文伊豫田博明
ﾐ会で6月23日(土)に市民フオーラ 樫尾 富二 加藤重雄
ミム「噛んで防ごう認知症」を開催 川端 圭 川浦 忠
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輸入貿易と為替”

競走馬用の輸入資料について”
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